



Kolumbianische Deutsche Stiftung A

Neuigkeiten aus Kolumbien im Juni



Du aber tritt für die Leute ein, die sich selbst nicht verteidigen können! Schütze das Recht der Hilflosen! Sprich für sie, und regiere gerecht! Hilfe den Armen und Unterdrückten. Sprüche 31:8-9

Meine Prinzessin und mein Prinz:

Deine Hände sind wunderschön, weil sie von mir gesegnet sind. Bitte mich und ich werde deine Hände salben, daß sie Verwundete heilen und denen helfen, die in Not sind. Ich hab andere mit meiner Liebe berührt. Wenn du deine Hände gebrauchst, um mich zu segnen in allem, was du tust. Halte dich an meiner Hand fest und sei loslassen werde.

Liebe Freunde, Familie und Gemeinde,



Angelica P. Hat erfolgreich die bibelschule beendet.

Angie: War dieses Mal im Zwischenzeugnis Klassenbeste.

Sara sagt: Danke liebe Paten für alle Geschenke, die ihr mir im Mai mitgeschickt habt.



Unsere Kinder genießen die neuen Spiele.



Viviana ist immer sehr energisch

Wilkerson hilft gerne im Armenviertel mit.



Marta, Susan-Nicole und Cristina



Jose ist immer noch ein sehr guter Schüler, mit vielen Teenie-manieren. Regeln mag er nicht sehr.



Brandon, Luis Carlos, Stiven u. Klen sind glücklich mit dem neuen Tischkicker den Verwandte u. Freunde von Tobias mitgebracht und hier zusammen gebaut haben.



Hier **Brandon, Brian Andres, Brian und Jose** sind glücklich über so ein schönes Geschenk.

Cristina im Wohnzimmer im Mädchenhaus.



Neue Kinder die noch Paten suchen sind:



Angela Ruiz 7J. Seit Jan.2009 bei uns.
David (rotes T-Shirt) Brandon mit Jacke Sind ihre Brüder. (Gewalt und Missbrauch in der Familie)



Susan Nicole Rojas (schwarze Jacke) (Armut, Gewalt, Missbrauch in der Fam.)



Juan Stiven (Gewalt, Armut) Vater nicht anwesend



Links: **Brian** (Gewalt, Vernachlässigung)



Rechts: **Dario** noch ein Bruder von Angela



Wie alle Kinder wollen sie nur eins: spielen Schutz und geliebt werden

Feste und Hochzeiten: In diesem Jahr , zuerst Angelica Maria Romero und ihr Wiliam



Mein Geburtstag am 18. Mai



Danke an alle Paten die geholfen haben, daß die Beiden ein schönes Fest haben konnten.

Am 30.5. heiratete Tobias seine Angelica



Auch unsere Kinder waren eingeladen



Jorge und Paola heiraten **im November**
Wer ihnen helfen möchte kann das Geld
mit Stichwort **Hochzeit Paola** auf das
Spendenkonto überweisen.



Francisco einer unserer ehemaligen
liebt Sandra. Beide sind in unserer
Einrichtung Mitarbeiter. Sie wollen
nächstes Jahr heiraten.



Was gibt es sonst noch zu berichten?

- Ich gebe vielen Kindern von der Schweizer Schule **Deutschnachhilfestunden** und kann damit etwas Geld verdienen. Das Ziel ist ein Institut für reiche Kinder zu eröffnen. Mit den Einnahmen können wir dann einen kleinen Teil unserer Arbeit finanzieren.
- **Diesen Sommer** kommen wieder deutsche Praktikanten zu uns aus Weissach, Albstadt und Dettingen/Teck.
- **Heike und Lydia Gerlach** kommen am **15.7.** Paten oder Gemeinden-Freunde die unseren Kindern noch etwas mitschicken möchten, können die Päckchen nach Weissach schicken. Anschrift: **Frau Heike Gerlach Theodor-Heuss-Str.9, 71287 Weissach.**
- **Was die Kinder brauchen können:** T-Shirts, Strümpfe, Turnschuhe, Unterwäsche; Gr. Mädchen: Kleidung: von Gr.152 bis Gr.S und Schuhe hauptsächlich Gr. 36-37 Jungs: Zwillinge: Gr. 134 alle anderen Gr. 164, S, M, L Schuhe Gr. 38-41.
- Sehr schlechter Wechselkurs meistens in den Sommerwochen. Da ist bei uns dann wirklich alles knapp.



Viel Freude habe ich mit dem Mitarbeitererteam das in Einheit zusammenarbeitet. Ps:133 lies ihn mal.

Die meisten Kinder machen gute Fortschritte.

- **Saskia**, (siehe Foto li) eine deutsche Praktikantin aus Berlin, von einem Projekt des deutschen Staates, ist mir eine liebe und treue Freundin geworden.

Das Projekt im Armenviertel ist ein Segen für viele hungrige und verletzte Kinder die mit strahlenden Augen und voller Erwartung zum Essen und Hausaufgaben machen kommen. Voller Freude lernen sie die Bibelverse und singen die Lobpreislieder.

Tobias und Angelica kommen am 4. August nach Deutschland und bleiben bis Mitte Oktober. Sie wollen euch gerne besuchen und von unserer Arbeit berichten, kolumbianische Tänze vorführen, kolumbianisch kochen. Themen die euch interessieren weitergeben, berichten welche Herausforderungen Missionare in Kolumbien haben **und vieles mehr.** Bitte meldet euch, wenn ihr interessiert seid. 2-3 Terminvorschläge wären echt gut.

DANKE, daß ihr so treu hinter uns steht. Nur so kann die Arbeit hier gelingen. Das schönste Geschenk auf dieser Welt, ist ein Freund der zu dir hält.



Bitte betet,

- daß unsere Arbeit gesund weiterwachsen kann
- daß Gott uns seine Strategien zeigt und uns mit seiner Weisheit beschenkt
- Schutz vor allen Gefahren und Schutz nach Sprüche 3:23

Danke und viele herzliche Grüße, seit gesegnet
Shalom von eurer *Angelika*



Von li nach re
Angelika, Camilo, Monica und Brian



